

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Polémica por permitir desfilarse a una adulta en el Día de la Cruz

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 06/05/2017

La Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil asegura que tomará medidas para no permitir acciones como las ocurridas el pasado 3 de mayo durante el Día de la Cruz en la procesión, en el que una mujer adulta vestida de figura bíblica se dedicó a posar ante las cámaras durante el desfile oficial en posturas poco habituales para una figura bíblica. Esta llamativa imagen ha suscitado polémica, puesto que dicho día está reservado a los niños. La Agrupación ha criticado la «falta de respeto» que este acto supone para las tradiciones y hacia los niños. La decisión final se tomará en la asamblea de junio.

abc.es

www.abc.es

El modisto Manu Sánchez celebra sus 20 años de carrera con una exposición en Puente Genil

Marián Conde, Helena Bianco o el torero Víctor Puerto asistirán al evento de alta costura



VIRGINIA REQUENA - abccordoba Puente Genil 05/05/2017
09:34h

El modisto pontanés de alta costura, Manu Sánchez inaugura este viernes una exposición con motivo de sus veinte años de trayectoria. En el evento, que será en la Casa de la Cultura, estará arropado por muchos rostros conocidos de la canción, el cine y la televisión, a las que el diseñador ha tenido ocasión de vestir a lo largo de estos 20 años y con las que mantiene

una gran amistad. Hoy aquel adolescente sigue con las mismas ganas y motivación con las que se marchó, pero con la madurez y experiencia profesional que se ha ganado gracias al esfuerzo, tesón y vocación de un diseñador de bandera: Manu Sanchez Alta Costura.

Entre otros, en el evento se darán cita la cantante Marián Conde, la artista Yenny Llada, el torero Víctor Puerto, Helena Bianco, José Manuel Paradas, Marlen Morrouse o la periodista Mónica Vergara. Allí dará a conocer una colección de trajes de fiesta y novias diseñados y elaborados durante este tiempo. El modisto ha contado con atelier en Puente Genil y ahora en Valladolid, amén de haber trabajado con grandes firmas en talleres de Madrid.

Sánchez recibió en 2015 en el Hotel Palace de Madrid, la Medalla de Oro de Los Reyes Católicos por su trayectoria profesional. Y en 2016 lo nombran miembro del jurado en el comité del MuseuVestits de Paper en Catalauña. El evento cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil. Y está previsto que asistan dos centenares de personas de la sociedad pontana y de la comarca.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Mariano Jiménez: «Es un logro cumplir un lustro en Asobal y queremos dar un paso más»

El presidente del Ángel Ximénez habla de la consolidación del club en la élite y el futuro



MANUEL GONZÁLEZ - abccordoba Córdoba
05/05/2017 08:09h –

Puente Genil, un municipio de 30.000 habitantes de la Campiña Sur cordobesa, presume de mantener a un equipo de balonmano en la Liga Asobal durante cinco temporadas enlazadas. Mariano Jiménez, presidente del Ángel Ximénez AVIA, es plenamente consciente de la indispensable contribución a esta gesta de los aficionados que abarrotan el Pabellón Alcalde

Miguel Salas (18 de los 23 puntos que ostenta el conjunto de Quino Soler los ha cosechado en su pista) y los enaltece como «artífices» de una salvación felizmente adelantada a tres jornadas del final de la competición regular.

Consolidado el club en la Asobal y confirmada la permanencia en la plantilla de activos determinantes como Novica Rudovic (segundo máximo goleador de la liga), Chispi y la dupla técnica que conforman Quino Soler y Javier Ollero, el mandatario afirma que tras «cinco años en la cima esta temporada que viene hay que dar un paso más y el equipo tiene que estar entre los seis o siete primeros de España».

La dirección deportiva de la entidad pontanesa ha confirmado a nueve jugadores para la plantilla de la campaña 2017-2018. A falta de renovar a los extremos, en su mayoría jugadores locales, asumida la marcha de Josic a Francia y descartado Mekaru, se pretende fichar a un lateral derecho «joven y que se acople bien» y un primera línea polivalente, como relevo de Rudovic y Chispi, un perfil «que lo hay en España y muy buenos».

El fortalecimiento de la cantera y su unión con la escuadra sénior es uno de los propósitos prioritarios e inmediatos de Mariano Jiménez. Para ello, se incorporará a otro técnico «con nombre y reconocido» que se sume al grupo de trabajo de Soler y Ollero a fin de «conectar las categorías inferiores y el primer equipo».

Artistas y periodistas asisten a la exposición de Manu Sánchez

| Puente Genil Noticias Redacción 06/05/2017

Ciento cincuenta personas se dieron cita en la Casa de la Cultura de Puente Genil para respaldar y aplaudir la trayectoria profesional del diseñador de Alta Costura, Manu Sánchez, con una exposición de que recoge una treintena de trajes de noche y de novia del diseñador.

La inauguración estuvo precedida de un acto en el que participaron el alcalde, Esteban Morales, concejales del Ayuntamiento de Puente Genil, así como familiares y amigos del artista. Entre los asistentes, procedentes de distintos puntos de España, se encontraban Marián Conde, Helena Bianco, Yenny LLada, José Manuel Parada, Mónica Vergara. Gracias también a Yoao Castejón, Marlen Monroy, Sergio Alis, Esmeralda Marugan, a Cristina Camell, María Valderrama, Candela de Curro y Angelo.

Durante el acto se proyectó un documental sobre la historia profesional de Manu Sánchez, elaborado por GRUPO COMUNICA, colaborador del acto. El regidor local destacó tanto al profesional como a la persona.

El acto estuvo conducido por la periodista, Virginia Requena y actuaron el pianista Daniel Matas y el cantante, David Córdoba. El acto íntegro y entrevistas a los invitados SOLO CON GRUPO COMUNICA. Los asistentes tuvieron la oportunidad de conversar y fotografiarse con los artistas en el photocal. Un evento, con alfombra roja, que puso luz y color a una espléndida noche del 5 de mayo en Puente Genil.